

新年令和5年! 3学期がスタートしました!!

新年明けましておめでとうございます。令和4年は世界情勢の大きな変化、円安などによる物価高などがあり、日本や世界が大きく変わった1年でした。私は、令和4年が大きく変わった1年だったように、令和5年もまた、大きく変化する年になるのだと思っています。中学生の皆さんは大きく変化する社会の中であっても、日々成長していかなければなりません。ぜひ、受け身にならずに変化を予測し、果敢に社会に巣立って欲しいです。さて、1月6日(金)は、本部中学校3学期の始業式があり、生徒会執行部・1学年代表・2学年代表・3学年代表からそれぞれの決意が述べられました。皆さんもそれぞれで決意を持ち、「令和5年」及び「令和4年度の3学期」を迎えましょう!!



生徒会執行部を代表して古堅滉貴君からの抱負発表

明けましておめでとうございます。長いようで短かった冬休みが終わり、2023年となり、3学期が始まりました。

3年生にとってはこの学校で過ごす最後の学期となります。2年生にとっては最上級生となる自覚をもって先輩達が築いた伝統を受け継いでいく大事な3学期です。1年生も本部中学校を担う一員として頑張ってください。私達執行部も第76代生徒会としての任期がスタートします。まだまだたよりないと思いますが、頑張っていきます。3学期は1年間のしめくりの大切な学期です。みんなで力を合わせて、明るく楽しい学校生活が送れるように頑張りましょう。(生徒会執行部代表:古堅滉貴)

1学年代表上間琉夏君、2学年代表崎濱みずずさん、
3学年代表知念正弥君(手前から)



僕の新年の目標は、部活動でも勉強でもよい成績を残すことです。そのために、いろいろな目標を立てました。学習面では授業を集中して受けることや家庭学習を毎日30分以上は行うことを目標とします。そして、毎日規則正しい生活を心がけ、遅刻や病気で欠席が少ないようにしたいです。そのためにしっかり基礎体力をつけるのが目標です。3月には3年生の卒業式があります。先輩方が気持ちよく卒業できるように在校生として盛り上げていきたいです。(1年代表:上間琉夏)

皆さんは冬休みをどのように過ごしましたか?友達や家族と時間を過ごした人、これまでの復習やテスト勉強などに励んだ人、それぞれだと思いますが、自分にとって有意義な休みにすることができたでしょうか?私は冬休みが始まる前にイメージしていた冬休みと違いましたが、充実した時間を過ごすことができました。いよいよ今日から3学期が始まります。月日の経つのは早いもので3学期もいつの間にか終わり1年生は2年生に、2年生は最上級生に、3年生はそれぞれの道に進んでいることと思います。しかし、あっという間に感じる3学期ですが、1年間の総復習や3年生にとっては受験や卒業式といった大きな行事があり、毎日が大切になってきます。私は3学期の修了式のときに振り返って後悔することがないように、まずは来週のテストから力をいれて勉強に励み、部活も中体連に向けて頑張っていきたいです。(2年生代表:崎濱みずず)

明けましておめでとうございます。冬休みはどう過ごしましたか?今日から3学期がスタートします。私達3年生にとって受験や卒業までのタイムリミットが刻々と迫っています。残された時間の中で自分にできることは何かを考えてみましょう。困ったら周りの人にきいてみましょう。そして、自分の夢を叶えるために先生や友達を踏み台にして利用していきましょう。

特に本部高校の連携入試、県立高校の推薦入試の皆さんは、入試まで2週間です。準備はできていますか?来週は学校での模擬試験、模擬面接もあります。受験生としての自覚を持ち、日々目的をもって過ごしましょう。そして、ドタバタしている間にあっという間に卒業を迎えます。後輩達に3年生の先輩として、いい後ろ姿が見せられるように、残り少ない中学校生活を一步一步かみしめて前進していきましょう。(3年:知念正弥)